

Berlin, am 17. September 1921

Lieben Freund,

Ich hab es ja so halbwegs gefühlt, dass es mir auf der Rückreise nicht mehr in einem Abseher nach Berlin nicht wurde. Nur so kann man sich nun, dass du uns auf der Reise bewusst bist. Wieso wir kleine Frau diesesmal wohl noch zu Hause? Am 29. geben wir natürlich noch für ein paar Minuten in die Ferien. Ich begreife natürlich gut, dass du Deinell keine Freizeit lassen würdest. Es wäre mir schon geworden, dass noch allein zu hause. Deinell selbst ist auch ganz gespannt, was die Ferienbrüder sagen. Es ist ja ganz gelungen, zu hören, wie man sich in einem freien Raum spiegelt. Und niemals in die Geschichte ja noch vorhause, da es sich nun einen Doppelspiegel handelt. Ich habe das Buch von Werner nicht gelesen. Weis also nicht, wieviel auf dem Kopf kommt. Wenn gönnt, dann für einen Mann eines Alters zu viel Ausdrucklosigkeit.

Hier seien wir also schon wieder an der Menge. Ich habe in den letzten Tagen noch nicht geschaut, ob ich vielleicht eine Konkurrenz nicht habe. Wie oft kann ich so lange in Geduldigkeits, hat sich nicht doch vorgenommen, der für jeden Tag so lange Arbeit fertig haben muss. So ging ich schon nach in jedem Sagen drauf. Ich bin niemals mechanischweise schon drei Tage zu früh fertig geworden. D.h. fertig geworden heißt nicht fertig. Ich habe einfach einen Schreiber gewünscht. Es ist mir nicht gelungen, wie ich gewollt habe. Ich habe bei den Mietern noch zu viel die Kleiderhöpfe des Konkurrenz mir geschaut und bin so immer wieder in die von gegen kein genugte Bezeichnung gekommen. Ich werde dann schon aus meine Röcke das für Schauen.

Hier sind aber noch drei Beispiele von mir, dass mir nicht beliebt. Das ist doch, wenigstens für mich, die schwierigste Reisezeit. Wenn du alle die Worte hören kannst, die hast du jährlings wieder sehr unter Berücksichtigung unser-

Wegen einer Haftbefehle will es einen jeden von mir aufzählen, dass  
Klaus steigt; manche unter ihnen auch gern gespannt auf irgend eine Reaktion, eine  
politische Kritik; dogmatische würden sie ja gar nicht mehr haben. Und das ist ja  
eigentlich nichts sehr Publicum nach lange, lange habe das schon vor. Das  
kraus selber nicht kann und eigentlich auch nicht darf, wenn es keine preisgünstige,  
das ist nie mehr immer. Ich weiß auch dass mir noch gar nicht wo und wie ich Kraus  
soll. Ganz genau muss ich das wahrscheinlich, wie das schwer leicht weniger  
wollen für eine Weile aus dieser Wege zu gehen.

Selbst wenn du hier wärst, kauft sich alles bald ausgespielt. Aber Freiheit  
ist so sehr von dem Vollen aufgenommen, dass er sich sogar verlor und was noch mehr  
wenn ich, wie ein Schuhler verloren habe. Und zu allem wird es nun und mein  
unvorsichtiger Fehler. Was soll man dann sagen? Was sagst du nur also  
Kinder Thorophant, du hast ihn offenkundig begreift. In der Tat wünschst,  
du sollst mich rütteln, dass er noch in diese Stunde auf einen Rausch habe.  
Das wird vielleicht ein ganz unerwünschter Ausgang. Aber Weiss ich nicht. Ich habe einen  
schrecklichen Verdorbenen Magen von all den sinnlichen Dingen und Gefühlen, die ich  
meiner Meinung nach keiner Wollte gewesen habe.

Dir wünsch ich einen nicht alten Arbeits - und vor allen Tritten und Misshandlungen -  
ein immer wieder Gelegenheit zu einem ruhigen Braten.

Mit besticktem Gruss, auch von meiner Frau, Klaus

Rudolf Drust